

Rückblick Projekt «Elternanlass, coronakonform»,

aus Sicht der angehenden Fachkräfte des damaligen 4. Ausbildungssemesters:

Rebekka, Sandra, Leudrime und Laura

Projektleitende verantwortliche Fachkraft: Sonja Diallo



Unsere ausbildungsspezifische Aufgabe war es, einen coronakonformen Elternanlass zu gestalten. Wir hatten alle zwei Wochen eine Projektgruppensitzung und besprachen, wie wir die Thematik umsetzen könnten, welche Möglichkeiten es geben würde, wie ein solch spezifischer Anlass konkret aussehen und entstehen kann.

Zuerst haben alle Lernenden Ideen eingebracht, was wir machen könnten. Danach stimmten wir ab; wir waren uns schnell einig und haben uns für die Anfertigung eines elmar-Themenbuches pro Betreuungsgruppe - in Form eines Ordners - entschieden.

Wir haben uns schliesslich auf das Bildungsprojektthema «Am und im Meer» geeinigt.

Viele Eltern gestalteten mit ihren Kindern zusammen eine spannende und wunderschöne themenspezifische Buchseite.

Für uns Lernende war es anfangs schwierig, uns etwas unter einem coronakonformen Elternanlass vorzustellen. Die Aufgabe verunsicherte uns, wir zweifelten zunächst an deren Sinn, waren kritisch eingestellt. Nach den ersten beiden Projektsitzungen mit unserer Projektleiterin und den ersten konkreten Ideen war uns das Ganze schon viel klarer, wir zeigten uns motiviert und der Elternanlass nahm Form und Gestalt an.

Dann ging es an die Aufgabenverteilung, an die Organisation und schlussendlich an die Umsetzung und Gestaltung des coronakonformen Elternanlasses.

Die Organisation und die Zusammenarbeit innerhalb der Projektgruppe verlief gut, als solche standen wir immer im aktiven Austausch und haben uns stets abgesprochen.

Das Endresultat dieses Anlasses ist sehr gelungen! Wir konnten den zu betreuenden Kindern aller 4 Betreuungsgruppen der Kita Äntenäscht das Thema "Am und im Meer" bewegt und spannend - mittels der gruppeneigenen, individuell gestalteten Themenbücher - näherbringen.

Die Planung, Erstellung und Durchführung des coronakonformen Elternanlasses und das darauffolgende Verwenden der gruppenspezifischen Themenbücher waren für uns Lernende rückblickend sehr interessant und lehrreich.

Wir blicken auf ein schönes und herausforderndes Projekt innerhalb unserer Berufsausbildung zurück und behalten die Freude der Kinder beim Entdecken ihrer Buchseite in guter Erinnerung.

Laura Merz, angehende Fachkraft des 5. Ausbildungssemesters, Dezember 2021